
6 Pièces

300 m²

Réf. VILLA ROC

7 500 €

Théoule-sur-Mer
Maison à louer (06590)
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Location Saisonnière : Superbe villa entièrement rénovée dans un style

moderne,  située  dans  un  domaine  privé  très  résidentiel  à

Théoule-sur-Mer, offrant une vue panoramique sur la Baie de Cannes et

sans vis à vis.Les plages, restaurants, ainsi que les villages de Théoule

et La Napoule sont facilement accessibles à pieds depuis la villa.La villa

se compose d'un triple séjour avec espace TV et canapé face à la mer,

coin salle à manger ainsi qu'un bar, le tout ouvrant sur la terrasse avec

piscine  à  débordement.  La  cuisine  moderne  et  équipée  est  attenante

au séjour et mène également à la ...

Holiday Rental : Superb modern villa offering high standards fittings and located in a

private  domain in  Théoule sur  Mer,  with  total  privacy and enjoying panoramic sea

views.Beaches,  restaurants,  Théoule  and  La  Napoule  villages  are  easily  reachable

by foot.The villa is composed of a triple living room with TV area and sofa facing the

sea,  dining  area  and  a  bar,  all  opening  onto  the  terrace  with  infinity  pool.  The

modern  and  equipped  kitchen  is  opened  onto  the  living  room  and  leads  to  the

terrace.An  en-suite  bedroom  with  its  shower  room  is  located  on  same

level.Upstairs, 2 beautiful en-suite ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER
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